

# 翔べ！松中生

令和4年度 第5号 8月26日発行

## 新学期に向けて

校長 齋藤 明

猛暑日の多かった今年の夏が、蝉の声がかわるとともに、少しずつ終わりを迎えようとしています。皆さんは、充実した夏休みを過ごせたでしょうか？

3年生にとって、まさしく受験生としての切り替えの夏でした。塾の夏季講習で頑張ったり、学校の図書室開放を活用して学習に取り組んだり、各自の進路実現に向けて確実に歩み出した夏でした。

また、運動部では県大会で活躍する姿がありました。水泳は青木公園、陸上とバドミントンは熊谷市運動公園、卓球は所沢市体育館、バスケットは秩父市体育館など、県内各地で応援することができました。会場で、顔見知りの校長先生方と会うと、決まって「よく頑張ったね！」「一つでも多く勝たせてあげたいね！」と互いにエールを送りあう場面もありました。試合中は、怪我を押してピッチに立つ姿、強豪校に翻弄されながらも粘り強く食い下がる姿、タイムアップまで全力でやりきる姿など、地区の代表として堂々と頑張っていました。その中でも、卓球男子ダブルスが見事、県大会3位に入賞を果たしました。本当に凄い成果です。文化部も吹奏楽部が東部地区コンクールで部員10人に満たない本校と30人の学校と同じ部門で発表を行い、見事、銅賞を獲得しました。

運動部の1、2年生は3年生の先輩達の背中を見ながら、新人戦を見据えた新チームで活動がスタートしています。なりたい自分（チーム）をイメージしながら、【百折不撓】ひやくせつふとう（何度失敗して挫折感を味わっても、くじけずに立ち上がること。志をまげないこと）の気持ちで頑張っており、今後もますます期待が高まります。

また、保護者の皆様には、夏季休業中の三者面談へのご協力ありがとうございました。子どもたちの夢や希望、保護者の思いを大切にしながら、これからの子どもたちへの指導にいかしてまいります。

2学期は、終業式まで120日間。その間に、新人戦・体育祭・稲穂祭・3daysチャレンジ（2年生）・生徒会選挙など、大きな行事がたくさん控えています。1学期で培った個人の頑張りやクラスの団結力をさらに高めて、思い出に残るより良い関係を築いて欲しいと思います。特に、最初に行う体育祭は、紅白の縦割り連合で実施します。例年以上に生徒主体で活動できるように計画をしておりますので、楽しみにしてください。

皆さん！力を合わせて2学期も頑張っていきましょう。

保護者や地域の皆さん、2学期も松伏中学校は前進してまいります。これからも変わらぬ深いご理解と温かいご支援を賜りますようお願いいたします。